

Ich wünsche mir einen lebensfreundlichen Ort ..

- mit dem ich die Natur fühlen kann
- mit lebenswerten Menschen,
die mich aufnehmen und annehmen und
mit denen mich gleiche Träume und Ängste verbinden,
und die mein Scherflein, das ich zum Ziel beitragen kann aufnehmen wollen
- an dem fundamentale Fragen als solche erkannt, priorisiert und miteinander in Beziehung gesetzt werden
- an dem für eine enkeltaugliche Welt gedacht, gearbeitet und gelebt wird
- wo nicht „Jemand“, auch nicht die „Ich’s“ sondern eine Vision / ein Ziel wichtig ist
- wo die verbreitete Maßlosigkeit der menschlichen Spezies vermieden wird und Bescheidenheit und Beschränkung ein Wert ist
- an dem solidarisch und mitfühlend für die anderen Menschen gewirkt wird
- an dem Verantwortung für Mutter Erde mit Ihrer Natur empfunden wird
- wo nicht stereotyp und reflexhaft (technischen) Lösungs- und Glaubenssätzen nachgehechelt wird
- an dem (kap.) Verwertungslogik und -zwang entkräftet wird und schon außer Kraft ist
- an dem durch tolerante gesellschaftliche Umgebung das so leben gestattet wird
- der dazu möglichst autark (über-) lebensfähig ist
- der in die übrige Welt und auf die Menschen ausstrahlt
- und wo die Gesundheit, die Seele und die Kunst nicht vergessen werden sondern ein wesentliches Gewicht haben

Horst